

Der Prophet Daniel

Unsere Geschichte beginnt, im dritten Regierungsjahr des großen Königs der Juden Namens Jojakims. In diesen dritten Jahr überzog , der gefürchtete Herrscher von Babel Namens Nebukadnezar, die Stadt Jerusalem mit einer Belagerung. Dies ereignete sich, im Jahre 606 v. Chr. Der König der Juden ergab, sich der gewaltigen Streitmacht Nebukadnezars , und wurde so drei Jahre der Vasall des Babylonierkönigs. Doch der Frieden , hielt nicht lange und der König der Juden erwehrte sich gegen die Knechtschaft von Babylon. Der Prophet Jesaja , hatte dieses Unglück schon vorausgesehen idem er damals sagte: Oh du wunderschönes Israel, wie bist du doch so blind um die Wahrheit zu erkennen. Deine prächtigen Städte, sie werden leer sein und ohne Leben. Und deine Felder, die einst reich an Getreide trugen werden nur noch Felsgestein gebären. Denn der Herr, unser Gott wird zulassen das wir fortgeführt werden in ein fremdes Land. Und diese Vision hatte, sich nun erfüllt denn Nebukadnezar hatte erneut sein gewaltiges Heer gegen Jerusalem gesandt um es zu Fall zu bringen. Acht lange Jahre des Leides, sollte diese Belagerung dauern bis der König von Babel genug hatte und sich selbst an die Spitze seines Heeres stellte und seine Krieger zum Sieg führte so das die Stadt Jerusalem endlich fiel. Laut der Überlieferung, führte der König von Babel den neuen Stadthalter von Jerusalem Namens Jojachin, der nur hundert Tage über die Stadt regierte , mit zehntausend seiner besten Männer in die Gefangenschaft nach Babel. Darunter befand sich , auch der berühmte Prophet Hesekiel . Und der König von Babel, setzte einen neuen Stadthalter für Jerusalem ein Namens Zedekia. Neun lange Jahre ,herrschte nun der Stadthalter Zedekia ,über einen brüchigen Frieden im Land. So kam es, das auch er sich gegen Babel mit Waffengewalt erhob, was abermals den Zorn Nebukadnezars heraufbeschwor und seine Truppen wieder vor den Toren von Jerusalem standen. Diese dritte Belagerung, dauerte nur zwei Jahre , aber sie war die schlimmste die diese Stadt je erlebt hatte. Der Prophet Moses, sagte schon vorher darüber: Die Mütter der Stadt, werden vor Hunger ihr eignes Fleisch und Blut verzehren was auch laut den Überlieferungen so geschehen sein soll. Und Moses sagte weiter über den Stadthalter: Ihr Fürst, müsst fliehen durch die Mauern der Stadt, die eure Feinde werden niederreißen. Und so versuchte wie vorausgesagt, der Stadthalter mit seiner Familie zu fliehen, um der Strafe des Ungehorsames zu entgehen. Doch er kam nicht weit, und wurde von den Soldaten aufgegriffen und gefangengesetzt. Der König von Babel, ließ Zedekias Kinder vor seinen Augen töten und ihn nahm er sein Augenlicht und wurde als Gefangner nach Babel geführt um dort den Tod zu finden. Der Hofmeister des König von Babel ,wütete in der Stadt er ließ den Tempel das Königshaus und alle Häuser der Stadt plündern und ein Opfer der Flammen werden auf das der Lebensfunke der Stadt für immer verblasst sei. Alle Schätze der Stadt wurden nach Sinear wie Babylonien früher hieß gebracht und der heidnischen Gottheit Bel zum Opfer gebracht. Früher glaubte man, wenn man ein fremdes Volk besiegt hatte so hätte man auch deren Götter besiegt. Doch dieser fatale Irrtum, sollte sich bald rächen und den Todesstoß für das mächtige babylonische Reich bedeuten.

© Rene Eihelmann

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)